

## ABSTRAK

Nama: **Cicah Apriliani**, NIM: 131200295, judul skripsi **Analisis Tata Kelola Pemerintahan Desa Perspektif Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa (Studi di Desa Songgom Jaya Kecamatan Cikande Kabupaten Serang)**

Pemerintahan Desa memiliki peranan yang signifikan dalam pengelolaan proses sosial didalam masyarakat. Tugas utama yang harus dilakukan Pemerintahan Desa adalah bagaimana menciptakan kehidupan demokrasi, dan memberikan pelayanan sosial yang baik, sehingga dapat membawa warganya pada kehidupan yang sejahtera, tentram, aman dan berkeadilan. Pentingnya penyelenggaraan yang mengarah pada tata Pemerintahan yang baik (*good governance*) mengarahkan kepada upaya untuk memperbaiki dan meningkatkan proses manajemen Pemerintahan sehingga kinerjanya menjadi lebih baik.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana penerapan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya perspektif Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa? Apa yang menjadi hambatan dalam penerapan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya? Bagaimana upaya Pemerintahan Desa Songgom Jaya untuk mengatasi hambatan tata kelola Pemerintahan Desa?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya perspektif Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa. Untuk mengetahui bagaimana hambatan dalam penerapan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya. Untuk Mengetahui bagaimana upaya Pemerintahan Desa Songgom Jaya dalam mengatasi hambatan tata kelola Pemerintahan Desa.

Metodologi Penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan (*file research*). Dalam melaksanakan penelitian penulis menggunakan pendekatan penelitian yuridis sosiologis. Teknik pengumpulan data yang diperlukan dalam penelitian ini terbagi 2 yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Dan teknik pengolahan data penulis menggunakan metode *Deduktif*, yaitu pengolahan data dari yang bersifat umum dan ditarik kepada yang bersifat khusus.

Berdasarkan hasil penelitian, penerapan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya dalam melaksanakan tugas dan fungsinya sudah sesuai dengan Undang-undang Nomor 6 tahun 2014 tentang Desa. Hambatan penerapan tata kelola Pemerintahan Desa yaitu kurangnya penerapan hukum dalam Pemerintahan Desa Songgom Jaya, dan masalah pendanaan dalam pelaksanaan berbagai kegiatan Desa. Upaya untuk mengatasi hambatan tata kelola Pemerintahan Desa Songgom Jaya dengan peningkatan kapasitas Perangkat Desa melalui pendidikan dan pelatihan, dan pembentukan kerjasama dengan baik antar Desa.